

新型コロナウイルスで悪影響の企業への支援

その他の質問事項

- ▼ 環境分野限定の県債「グリーンボンド」について
- ▼ スマホやゲーム機の使い方について

明政会
さいじょう
西條 とみお



◆新型コロナウイルスが原因で悪影響の出ている企業への支援を

問 観光・宿泊業への団体旅行のキャンセルや、製造業の部品調達・供給の遅延により、経済的な悪影響が出ている企業に對して、支援するための窓口を設け、相談に乗り、支援や補助をする対策について市の考え方は。

答 企業の経営安定のための各種施策を進める準備をしている。今後も市内経済への影響の把握に努めるとともに、商工会議所と連携して市内企業の相談に対応していく。



e-スポーツ大会の模様

国が求めた制度改正について市の準備は、それぞれの窓口での課題を共有し、柔軟に対応できるよう、国の動向を注視しつつ、検討していく。

◆e-スポーツで地域の活性化を

問 e-スポーツによる若者同士の交流は地域活性化や人口減少対策につながるので、継続拡大させる考えは。

答 e-スポーツは、塩尻情報プラザの設置目的である「街なかの賑わい創出」につながる活動であり、空き家の利活用など、e-スポーツが地域活性化につながるよう期待している。



清風クラブ
ひらま まさじ
平間 正治

市民の声を聴き、ていねいな市政運営を!!

その他の質問事項

- ▼ 新型コロナウイルス
- ▼ 令和2年度予算

問 最近の市政の進め方にいて市の独断専行というか、市民の皆さんのが声を聴きながらの、ていねいで民主的な市政運営に欠けているとの指摘をいただいている。

問 民主的な市政運営は時間や労力を要するが、これを疎かにしたのでは行政に対する信頼感や信用は薄れ、やがて無関心となつて行政離れに拍車をかけることにならないか。

答 計画的に市政を推進するなかで、今後も一層、市民の皆さんとのていねいな調整を図りながら、市政運営に努めてまいりたい。